

RECORDAR A LAS VÍCTIMAS DEL ODIO

Lección para estudiantes de educación secundaria y bachillerato

Propósito:

Proporcionar a los estudiantes la oportunidad de recordar personas que han sido lastimadas por el odio y crear una forma única de expresar su esperanza de que tales acontecimientos no se repitan.

Materiales necesarios:

Materiales de arte; papel en blanco

Duración:

1–2 períodos de clase

Instrucciones:

1. Pida a los estudiantes que recuerden algunos eventos motivados por el odio (ej., la masacre en Orlando, la masacre en la escuela de Sandy Hook, las bombas en el maratón de Boston, el Holocausto, los ataques terroristas del 9/11, etc.)
2. Lidere una breve discusión, usando las siguientes preguntas :
 - a. Cuando ocurren actos de odio, ¿cuáles son algunos de los impactos más amplios para los miembros de la comunidad?
 - b. ¿Cuáles son algunas de las respuestas positivas y espontáneas de la comunidad?
 - c. ¿Cuáles son algunas respuestas colectivas que los miembros de la comunidad organizan para contrarrestar el odio?
3. Diga a los estudiantes que tendrán la oportunidad de responder a un reciente incidente de odio diseñando un homenaje a quienes fueron lastimados por el odio. Explíqueles que su homenaje puede tomar la forma: de un poema, un cartel, un meme, un collage, una canción, un ensayo, etc. El homenaje debe ser una forma personal de recordar a la gente que fue lastimada por el odio. Deles tiempo dentro y fuera de clase para hacer sus proyectos.
4. Una vez terminados, deles tiempo para compartir sus homenajes con el resto de la clase. Cuando sea posible, exhiba los proyectos en la escuela o un lugar comunitario, tal como una biblioteca pública.